

REPORTAJE TECNOLOGÍA

Famosa a su pesar

Una estudiante ve cómo sus fotos inundan internet

Redacción
Barcelona

El día que la joven Allison Stokke se ajustó el pelo ante su próximo salto de pértiga no se podía imaginar que ese instante la iba a hacer famosa. Alguien tomó una foto y la colgó en un blog deportivo que a su vez lo puso en otro y ya no hubo quien parase el *fenómeno Stokke*.

Los amigos de la joven la avisaron de que había imágenes suyas en la red. Y de repente, estaba por todas partes. Un video suyo de tres minutos analizando sus saltos había sido visto 150.000 veces y su página de MySpace tenía 1.000 mensajes nuevos.

“Sólo quiero encontrar la manera de controlar todo esto”, ha afirmado Stokke en declaraciones recogidas por el diario *The Washington Post*. Pero la marea en inter-



La imagen de Allison Stokke que ha sido publicada en la red.

net no amaina. Haciendo un tour de sí misma en la red, Stokke descubrió en los foros que decenas de desconocidos tenían su foto de salvapantallas del ordenador y muchos explicaban sus fantasías sexuales con ella.

“Es todo conversación de vestuario”, ha afirmado Cindy Stokke, madre de la joven. “Esto ha pasado siempre, sólo que ahora el vestuario es público y todos podemos leerlo”.

Allison es una estudiante californiana que ha ganado el campeonato de salto de pértiga de su Estado y ha batido cinco récords nacionales. Pero a nadie en la red le interesan sus méritos deportivos. “Quizá todo esto no sea ilegal, pero resulta humillante”, ha afirmado la joven. “Me esfuerzo tanto con el salto de pértiga y es casi como si no importara. Nadie me ve de verdad”, señala para *The Washington Post*.

El viernes pasado Allison Stokke se volvió a plantar bajo los focos de la pista de atletismo de su instituto, esta vez con todas miradas puestas en ella y docenas de fotógrafos enfocándola. Se clasificó para el campeonato estatal y sus imágenes ya son carne de internet.



Por
Alicia Giménez Bartlett

Un pastón

Se me saltan los ojos de las órbitas al leer el lunes que los ejecutivos de los consejos de administración de las empresas que cotizan en el Ibex vieron incrementado su salario el pasado año en un 29%.

La cosa se salda en cuestión de números con una media de 41.015 euros al mes; lo cual supera en un 23% el salario medio español. ¡Carajo!, exclamé para mí misma y ahora vuelvo a exclaramar para todos ustedes.

Es verdaderamente una pasta con la que resulta más que probable que no pasen estrecheces a final de mes. Seguro que incluso pueden permitirse

algunos caprichos. Me he puesto a pensar en posibles razones que justifiquen semejante diferencia de ingresos con el común de los mortales. ¿La responsabilidad de los cargos? Más responsabilidad tiene el presidente del gobierno y no cobra tanto. ¿Qué entonces les hace merecedores de una distinción económica tan apabullante? ¿Su preparación profesional? También se prepara un médico, un profesor y, cada uno a su nivel, un buen metalúrgico o un fontanero.

Sin embargo, sea cual sea su gracia especial, no cabe scandalizarse, ya que estos ejecutivos pertenecen a la empresa privada y en una economía de mercado su retribución es lícita. Sin embargo, aquí cabe una pregunta: ¿siempre lo legal coincide con lo moral? ¿Es moral levantarse esa pasta cuando los mileuristas las pasan canutas? Nadie dice dónde está la cifra que delimita lo moralmente correcto.

Yo a veces, mientras me estoy comiendo un pastel, pienso en los niños pobres de Bombay y casi me atraganto. Empiezo a pensar que soy una imbécil.

abartlett@diarioadn.com

Se compensará económicamente según las recomendaciones de la Sociedad Española de Fertilidad y la Ley de Reproducción Asistida.

**¿Ha sufrido un accidente de tráfico?
Reclame la indemnización que merece**

RDI es un despacho de abogados independiente y especialista en accidentes de tráfico, que se encargará de tramitar y reclamar la máxima indemnización posible por sus lesiones, tanto extrajudicial como judicialmente.

Llame e infórmese sin compromiso.
Visita gratuita (cita previa).
Sólo cobramos si Vd. recibe la indemnización.

RDI SERVICIOS JURÍDICOS
Via Augusta 59, planta 4º, 08006 BARCELONA
993.368.72.346

453 noves places per a TÈCNIC DE SERVEIS PENITENCIARIS.
L'oportunitat de prestar un servei a la societat, de créixer professionalment.
L'oportunitat d'una feina estable i ben remunerada. Oberta la convocatòria del 29 de maig al 17 de juny. Informa-te'n i apunta't-hi.

<http://www.servicesserviciopenitenciario.gencat.cat>

012
www.gencat.cat